

ABSTRAK

NURUL FAJERI, 10519225814 Penerapan Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* Pada Mata Pelajaran Fiqih di MTs Negeri 1 Luwu Kabupaten Luwu, Dibimbing oleh Abd. Aziz Muslimin dan Mahlani

Tujuan dalam penelitian ini adalah memperoleh gambaran secara mendalam tentang: Untuk mengetahui penerapan pembelajaran *contextual teaching and learning* dalam mata pelajaran Fiqih di MTs Negeri 1 Luwu Kabupaten Luwu, Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat penerapan pembelajaran *contextual teaching and learning* pada mata pelajaran Fiqih di MTs negeri 1 luwu kabupaten luwu, Untuk mengetahui apa upaya yang dilakukan untuk mengembangkan potensi peserta didik dalam pembelajaran *contextual teaching and learning* pada mata pelajaran Fiqih di MTs negeri 1 luwu kabupten luwu

Jenis penelitian ini, menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi: wawancara, observasi, studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Reduksi Data, Penyajian Data, Penarikan Kesimpulan. Sedangkan keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, triangulasi, bahan referensi, dan *member chekc*.

Hasil penelitian ini adalah: Penerapan pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* pada mata pelajaran Fiqih di MTs Negeri 1 Luwu sudah berjalan sangat baik. Pelaksanaan pembelajaran di atas tidak lepas dari peran serta segenap guru dan tenaga pendidikan yang selalu mendukung dan memperlancar aktivitas kegiatan belajar mengajar khususnya pengajaran mata pelajaran Fiqih di MTs Negeri 1 Luwu, Faktor pendukung dan penghambat pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* merupakan metode yang sangat penting, apalagi di MTs Negeri 1 Luwu sendiri merupakan sekolah yang mana metode ini sangat tepat dan efektif, Upaya yang sampai saat ini dirasakan dalam rangka penerapan pembelajaran kontekstual sudah berjalan lancar mengenai pemahaman guru terhadap teori-teori dari metode pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* ini.

**Kata Kunci: Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning*,
Dalam mata pelajaran fiqih**